

Boleta de notificación al público en general a través de la página web.

Dentro de la Causa No 396-2009 . Se le hace conocer lo siguiente:

TRIBUNAL CONTENCIOSO ELECTORAL.- Quito, Distrito Metropolitano, 22 de mayo de 2009; las 17h30.- **CAUSA No 396-2009. VISTOS:** El señor William Palacios Molina, candidato a Alcalde del Cantón Alausí, Provincia de Chimborazo, por el MOVIMIENTO PATRIA ALTIWA I SOBERANA LISTA 35, el 13 de mayo de 2009, a las 12h00 –fojal-, interpone Recurso de Apelación de la resolución, emitida por la Junta Provincial de Chimborazo el 12 de mayo de 2009 -fojas 153 y 154-, notificada al sujeto político el mismo día, resolución en la cual se rechaza la impugnación presentada por el señor Willian Palacios Molina de los resultados electorales proclamados por la referida Junta, en la cual adujo que existe grandes inconsistencias e incompatibilidades numéricas de los resultados numéricos de las elecciones de Alcalde Municipal del Cantón Alausí. El Recurso de Apelación ha sido remitido al Tribunal Contencioso Electoral, mediante resolución adoptada por la Junta Provincial Electoral de Chimborazo el 14 de mayo del 2009. El fundamento del recurso de apelación presentado por el recurrente dice *“PRIMERO.- La notificación recibida con fecha 12 de mayo del 2009, se encuentra sin fundamento de hecho y de derecho, y lo que es mas no ha sido motivada legalmente, violentándose de esta manera el precepto constitucional, estipulado en el Art. 76 literal I, de la Constitución de la República Ecuador, de igual manera no se ha resuelto conforme la petición en la impugnación propuesta dentro del término legal, llamándome además la atención que con el mismo texto de resolución se da conocer al resto de candidatos de los diferentes Partidos y Movimientos Políticos quienes también consideran haber sido perjudicados, en lo que a mí concierne se hace referencia solamente a la comunidad de Nizag, sin tomar en cuenta el texto de nuestra impugnación que trata de Juntas Receptoras del Voto de: Totoras, Cocán, Tixán y la misma Matriz del Cantón Alausí, para el efecto se adjuntó los respectivos documentos habilitantes, que justifica mi reclamo. SEGUNDO.- Por lo indicado en el ordinal primero y al amparo de lo que dispone el Art. 59 literal b) de las Normas Generales para las elecciones dispuestas en el Régimen de Transición, por haberse negado mi reclamo impugnado; y, por encontrarme dentro del término legal, interpongo el respectivo RECURSO DE APELACIÓN, ante el TRIBUNAL CONTENCIOSO ELECTORAL”*. Recibido el recurso interpuesto, este Tribunal considera que, ante todo, debe asegurar si es de su competencia tramitarlo y resolverlo y, al respecto, manifiesta: **PRIMERO.-** Las Normas Indispensables para Viabilizar el Ejercicio de la Competencias del Tribunal Contencioso Electoral conforme a la Constitución, publicado en el Segundo Suplemento del Registro Oficial número 472 del 21 de noviembre del 2008, en el artículo 17 literal b establece que procede el recurso contencioso electoral de impugnación respecto de los resultados numéricos que proclame el Consejo Nacional Electoral, en el ámbito de sus competencias, disposición que guarda concordancia con el artículo 19 del mismo cuerpo normativo. Así mismo el Reglamento de Trámites del Tribunal Contencioso Electoral indica, en el artículo 36, que el recurso contencioso electoral de impugnación procede en los siguientes casos: ...b) “Los resultados numéricos que proclame el Consejo Nacional Electoral, en el ámbito de sus competencias”; y en el artículo 39, dispone que “el recurso contencioso electoral de impugnación de los resultados numéricos solo podrán interponerlo los sujetos políticos y procederá respecto de los resultados que proclame el Consejo Nacional Electoral, en el ámbito de sus competencias, incluidos los resultados de la circunscripciones del exterior”. La Codificación de las Normas Generales para las Elecciones dispuestas en el Régimen de Transición de la Constitución de la República, expedidas por el Consejo Nacional Electoral señala, en el artículo 59: “El recurso electoral de impugnación procederá contra ...b) “Los resultados numéricos que proclame el Consejo Nacional Electoral.” **SEGUNDO.-** Las competencias y atribuciones de las Juntas Provinciales Electorales se definen en el Capítulo Cuarto, sección Tercera de la Codificación de las Normas Generales para las Elecciones dispuestas en el Régimen de Transición de la Constitución de la República, expedida por el

R. Am